

## 学校教育目標

- 思いやりのある子…規範意識・人権意識・思いやり
- 進んで学ぶ子…自主性・創意・コミュニケーション力
- 責任を果たす子…基本的な生活習慣・あいさつ・勤労
- たくましい子…明朗・耐性・自己肯定感・健康・安全



<http://www.ueis.ed.jp/school/toyosato-n/>

夏休みが終わり、朝夕に秋の気配を感じる8月末となりました。学校が始まって2週間がたち子供たちは学校生活のリズムを取り戻しつつあります。引き続き熱中症対策と新型コロナウイルス感染症予防対策を行いながら、児童が、賢く・優しく・たくましく成長できるよう職員一同力を合わせて頑張っております。どうぞ学校教育へのご協力をよろしくお願いいたします。



熱中症予防対策としてエアコンで冷やした空気をサーキュレーターで循環させ、涼しい環境で学習できるようにしています。

## 思いやりの行動を



夏休み明けのテレビ朝会で、新型コロナウイルス感染症に関して差別や心無い言動をしたり、偏見をもったりしてはいけないこと、このような時ほど思いやりの心を行動に移していこうと伝えました。右に示したテレビ広告「人を笑顔にする算数」を児童に紹介し、「困っている友達がいれば助け合い、損な場面は笑顔で引き受け、よく声をかけ合い、喜びも悲しみも分かち合う。ぜひ実践して、思いやり算のあふれる豊郷北小学校にしましょう。」と話しました。ご家庭でも思いやりの行動が出来たらほめて励ましていただきますようお願いいたします。

「人を笑顔にする算数」  
「+」は、たすけあう  
「-」は、ひきうける  
「×」は、声をかける  
そして、「÷」は、わけあう  
それは、人を笑顔にする算数、思いやり算  
ほら、やさしいでしょ

## 通学路点検

7月29日(水)、市教育委員会、市道路保全課、同生活安心課、東警察署、学校が合同で通学路の点検を行いました。今回は特に、横山街道の一区間を重点的に見ました。特に道路の白線・センターライン・横断歩道・停止線の再舗装や横断歩道、標識、注意喚起の看板設置などについて検討していただきました。今後も児童の安全確保のためにお気付きの点がありましたら、学校までご連絡いただけますと幸いです。

早速看板を設置していただきました。



## 9月から12月までの行事等について



今後の行事等については、新型コロナウイルス感染症予防対策として「3密を避ける」を考慮し、例年とは異なった方法や時間設定を行うなどの工夫をして実施してまいります。また、校外での体験学習は児童の学びを一層深め、主体的な学びにつながるものです。学習計画をよく吟味するとともに感染対策を講じながら実施してまいります。ただし直前の状況によっては、変更する場合がありますのでご了承ください。各行事の詳細が決まりましたら保護者や地域の皆様には、その都度通知やメール、ホームページでお知らせいたします。

※引き渡し訓練(11月予定)・・・本年度は実施いたしません。大地震等の災害に備え9月の授業参観後の懇談会の折りに、引き渡しの方法をプリントにて担任より説明を行います。

## 7月—8月の学びの様子



1年生 引き算を勉強中です。



2年生 収穫した野菜を観察中(生活科)



3年生 道徳で心の勉強



4年生 運動会練習始めています。



5年生 マスクづくり



ミシンボランティアさんにご協力をいただきました。ありがとうございます！

6年生 着衣水泳



## 航空写真 8/24



創立140周年記念の航空写真撮影を行いました。校庭に本校マスコットキャラクター「北米桜」の絵柄になるように全校児童が色画用紙をもって並びました。出来上がった写真を見るのが楽しみです。

## 夏休み作品整理 8/24



ボランティアさんが夏休みの作品のコンクール出品の準備をしてくださいました。ありがとうございます。

## 北のおやじ会除草ありがとうございます

8月22日(土)に朝早くからお集まりいただき、夏休みに伸びてしまった草を刈っていただきました。7月18日に続き2回目の除草です。おかげさまで、運動会に向け気持ちよい校庭で練習に励むことができます。暑い中お集まりいただいた皆様に心より感謝申し上げます。当日は、下野新聞社様・読売新聞社様も取材に訪れ、8月23日(日)の新聞に掲載されました。



## 外国語授業力向上研修 8月19日

本校は今年度研究テーマを「英語に慣れ親しみコミュニケーションを図ろうとする児童の育成」として研修を進めています。今回は、本校職員の紹介でALTを含め講師6名をお招きしてテーマに基づいて英語で会話しました。時間が経つにつれ、各グループともコミュニケーションが図れ、楽しく学ぶことができました。授業でも生かせればと思います。



《本紙学校便りに掲載しました取り組みは、更に詳しくホームページに載せてあります。今後も日々の学校の様子を「学校日誌」として紹介していきますのでぜひご覧ください。また、発信内容の向上につなげるため、ホームページ内の記事を読んだ後は記事の下部にある「投票する」をクリックしてください。ご協力をお願いいたします。》